

# 未来

磐田市立 福田中学校  
第2学年だより  
No.22  
令和5年1月6日発行



卯(う)… 跳躍する姿から「飛躍」「向上」の象徴として親しまれています。

昨年は、学年・学級への御理解と御協力、ありがとうございました。  
今年も何卒よろしくお願ひいたします。

2年職員 河合文志、藤間俊、田川朝陽、鈴木修、松下孝行、  
太田雄司、池島弘典、城下麻里子、諸井葵

## 入学式から、中学校生活を折り返して、1/6（金）3学期始業式

### もう受験生であって、3か月後には3年生…



入学式以降、大きな節目を迎える度に「志」「未来をともに創る」という言葉を聴いてきました。受験生であって、3か月後には3年生になろうとしている今、お子さんは、何を、どのように目指そうとしているのでしょうか。

3学期始業式では、長瀬陽香さん(2-2)が学年代表として「私の抱負」について発表しました。以下、その内容（要約）を紹介します。



みなさんは2学期、何を一番頑張りましたか。2学期には、かしわ祭、定期テスト、部活動大会、朝の挨拶運動ボランティアや清掃ボランティアなどがありました。数ある中から、私は、特に部活動を頑張りました。

ソフトテニス部所属の私は、硬式テニスの経験者として、当初はスイングやルールの違いに慣れず、大変でしたが、先輩たちと一緒に試合に出場させて頂き、数多くの経験を積むことができました。そして、先輩たちは優しく声をかけてくれたり、ケガの時には絆創膏をくれたり、大会前には御守を作ってくれたりしました。とても嬉しく、私もこうなりたいと思いました。

そんな先輩たちが引退して、2学期、私は部長になり、とても不安でした。私は大きな声でプレーしたり、人に指示したりすることが苦手で、悩んでいました。でも「部長が大きな声で盛り上げないと、みんなも声を出せないよ」と励まされて、もっと大きな声でプレーしようとしています。

そして、練習の結果、磐周新人戦では後輩と一緒に入賞し、西部大会を勝ち抜き、県大会に出場できました。県大会では、新しい課題を見つけ、今も頑張っている練習をしています。6か月後には、最後の試合が終わっているかもしれません。私の次の目標は、県大会1勝です。

みなさんは、3学期、何を一番頑張りますか。



### 【暦の上では、これら3つが重なっている今日、始業式!!】

- 一粒万倍日 (いちりゅうまんばいび) … “一粒の<sup>もみ</sup>が万倍にも実る稲穂になる”との意味で、何事始めるにも良い。
- 天赦日 (てんしゃび) … “大安よりも縁起のよい日”とされ、その日に始めた事は何事もうまく行く。
- 天恩日 (てんおんび) … “天の恩恵を受ける日”とされ、すべての人に福が訪れる。

## 【未来をともに創る子：前に立って、分かりやすく】

12/22（木）学年集会を開きました。代表生徒4名が、2学期を振り返り、3学期や新年度に向けてお知らせしたり、呼びかけたりしました。学年生徒全員の前に立って、分かりやすく伝えることができました。未来をともに創る生徒には、こんな生き方ができますね。

この日は、



- 生徒会長 山城 謙 (2-1) … 2年生で「活気ある福田中」を創りましょう。
- 修学旅行実行委員長 大庭 夕奈 (2-4) … 3学期、研修目的地レポートを見ましょう。
- 有志合唱実行委員長 大庭 爽香 (2-1) … 2/14（火）発表を目指します。
- 部活動部長代表 戸田 壺 (2-2) … 6か月後、夏の大会が始まっています。



## 【未来をともに創る子：建設的なアイデアが生活を潤します。】

入学以来、リーダー研修会を過去3回、実施しました。「活気ある福田中」を目指したアイデアが、スローガン「輝努挨拶」に貢献しています。

### 全校全クラスで盛り上がる福中グランプリへ

**福中グランプリ**  
 目的：1年生～3年生での交流の幅を広げる。  
 担当：生徒会、各委員会  
 頻度：2ヶ月に1回  
 方法：各委員会でグランプリを行う。  
 わくわく度：★★★★★  
 提案者：加藤 紗月

**全校クラスGP**  
 目的：生徒の学校での活動のモチベーションを上げるため。  
 内容：中央委員会が実施（チェック内容で各委員会と協力）。1年生が生活に慣れたきた夏休み前あたり？  
 方法：中央委員会がチェック内容を決め、クラスに伝える期間中にチェックしたものを集計し、順位(1-5位)を放送で発表。  
 ワクワク度：★★★★ 高野 晴之

### 朝、寒くても、挨拶で心温かく

**あいさつ活動**  
**スマイルあいさつ day**  
 目的  
**あいさつ運動**  
**あいさつ運動**

### ♪雨は夜更け過ぎに

**給食中の音楽変こう**  
 目的：コロナ前の楽しい給食を取り戻す。  
 委員会：生徒会・放送委員  
 いつ・どこで：給食中・放送室  
 どのように：アンケートで選曲  
 わくわく度：☆☆☆☆  
 大庭 爽香

## 有志合唱「ふるさと」、2/14（火）発表へ

**たかが、されど、**



かしわ祭に向けて合唱練習をスタートさせる9月末、2年生数人の生徒が「3年5組、給食配膳見学ツアー」に参加しました。先輩たちは協力し合って（＝先輩の一人一人がやりたいことを我慢して、クラスの活動を優先して、1つの目標に向かって）、手際よく配膳できていました。たかが配膳、されど配膳。見学ツアーでは「給食配膳に限らず、何をやっても協力し合えるクラスの雰囲気」を体感できました。

… 結果、「3年生の部、最優秀賞、3年5組」でした。

閉会式では、かしわ祭実行委員長の加藤凧咲(3-2)さんは、以下のように投げ掛けていました。「絆を信じています。そして、その絆を学校生活に生かしましょう。」

さらに、下校時にも昇降口で語ってくれました。「わたしたち3年生にとって、最初で最後のかしわ祭でした。今日のステージは、私達一人一人の頑張りの結晶です。」以下、2年生へのアドバイスです。

- ①バランス … 誰かだけ頑張っても合唱にはなりません。みんなで頑張りましょう。
- ②まとまり … 1人でも頑張っていないと合唱にはなりません。みんなで頑張りましょう。
- ③意志統一 … 例えば、強弱。みんなではっきりと表現するからこそ、聴き手に届きます。

私達も、最初は下手でした。これからの福田中をよろしくお願いします。